

«Laufe nicht der Vergangenheit nach und verliere Dich nicht in der Zukunft. Die Vergangenheit ist nicht mehr. Die Zukunft ist noch nicht gekommen. Das Leben ist hier und jetzt.»

Zitat von Buddha, das uns Markus mit seinem Neujahrsgross geschickt hat.

# Markus Weidmann

22. September 1962 – 30. Dezember 2020

Er ist am 30. Dezember 2020 in seinen Tauchferien in Ägypten beim Erkunden der Unterwasserwelten verstorben.

In Markus verlieren wir einen überaus geschätzten Kollegen, Weggefährten und Freund, auf den stets Verlass war.

Für mehr als eine Generation von Radiojournalist\*innen war er ein inspirierter und motivierender Kursleiter, Coach und Mentor. Seine humorvolle Art, seine Freigiebigkeit im Teilen von Wissen und Erfahrung, seine Energie und seine Offenheit für immer wieder neue Ideen werden fehlen. Markus, wir vermissen dich!

Deine Kolleginnen und Kollegen

**Radioschule**  
klipp+klang

**maz**  
DIE SCHWEIZER JOURNALISTENSCHULE